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ATA 009 DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELO 

EDITAL 010/2023 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES 

FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA – 

SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao vigésimo primeiro dia do mês de setembro de dois mil e vinte e três, em chamada 

única às dezenove horas, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária Virtual, 

através do Google Meet, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE para tratar 

da seguinte pauta, conforme edital de convocação 010/2023: a) Eleição de delegados 

para a 184º PLENA nos dias 23 e 24 de setembro de 2023 de maneira híbrida-

presencialmente no auditório da Fenajufe, em Brasília-DF, e virtualmente via 

plataforma Zoom, com a seguinte pauta: 1.Informes da DN; 2.Informes das seções 

sindicais (por escrito); 3.Conjuntura política; 4.Rearticulação da Frente de Lutas dos 

Movimentos Sindicais e Sociais; 5.35º CONSINASEFE; 6.Conclusão das 

propostas de reestruturação das carreiras (PCCTAE); 7. Reforma do alojamento do 

SINASEFE; 8. Encaminhamentos; b) Deliberar sobre manifestação da Seção SRS em 

relação ao vídeo divulgado nas redes sociais; Ao iniciar os trabalhos, a Coordenadora 

Geral, Darc Ionice Feijó da Rocha cumprimenta a todos, designando a mim, Sandra 

Coelho P. Magenis, auxiliar de escritório da seção sindical, para secretariar a 

assembleia e lavrar       a presente Ata. Em seguida, Darc abre a assembleia, informa os 

pontos de pauta e pergunta se todos estão de acordo. Todos de acordo, Darc explica 

que na opinião da diretoria achou-se melhor optar pela participação da seção somente 

em formato online, para fins de economia de gastos para a seção. Darc pergunta se 

todos estão de acordo e todos concordam. Darc então pergunta quem deseja colocar-

se à disposição para ser delegado e observador para participar da Plena. Pelo chat 

André e Gerson se colocam à disposição como observadores, Darc pergunta mais 

uma vez se alguém tem interesse em participar como delegado e ninguém se 

manifesta. Darc então se coloca à disposição como delegado e Samuel também se 

coloca à disposição como delegado para representarem a seção. André convida pelo 

chat mais colegas que queiram participar como observadores e diz que é bom para 

que todos entendam um pouco do que se fala e discute na plena, e que sendo 

observadores não precisam ficar durante todo o dia participando dos debates, mas já 

serve para que fiquem a par dos assuntos que a classe vem debatendo e lutando, 

https://sinasefe.org.br/site/articulacao-de-movimentos-populares-e-sindicais-divulga-relatorio-de-reuniao-com-agenda-de-atividades/
https://sinasefe.org.br/site/articulacao-de-movimentos-populares-e-sindicais-divulga-relatorio-de-reuniao-com-agenda-de-atividades/
https://sinasefe.org.br/site/download/itens-da-carreira-do-pcctae-para-debate-nos-gts-carreira-das-secoes-sindicais-conforme-deliberacoes-das-181a-e-183a-plenarias-nacionais-do-sinasefe/
https://sinasefe.org.br/site/download/itens-da-carreira-do-pcctae-para-debate-nos-gts-carreira-das-secoes-sindicais-conforme-deliberacoes-das-181a-e-183a-plenarias-nacionais-do-sinasefe/
https://sinasefe.org.br/site/comissoes/cns/
https://sinasefe.org.br/site/download/rescisao-contratual-e-pedido-de-entrega-de-bens-e-equipamentos/
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ninguém mais se manifesta. Darc então pede para que todos votem a favor ou contra 

os nomes apresentados. Findada a votação e por unanimidade, fica deliberado 

que, Darc Ionice Feijó da Rocha, telefone - 48/996693002 e Samuel de Medeiros 

Modolon, telefone -48/996002199 serão delegados e André Ferreira Bento, 

telefone - 48/996466987 e Gerson Luiz da Luz, telefone - 48/996120976 serão 

observadores na 184ª Plena. Darc passa para o segundo item da pauta, deliberar 

sobre manifestação da Seção SRS em relação ao vídeo divulgado nas redes sociais. 

Darc explica que como já é de conhecimento de todos, no último final de semana se 

tomou conhecimento da um vídeo onde, um padre profere algumas palavras que 

causam desconforto entre os servidores do IFC SRS e IFC CAS, e que o vídeo 

viralizou, repercutindo em muitos lugares, e com isso outras intuições e universidades 

já se manifestaram repudiando as falas do Padre. Darc explica que o posicionamento 

da executiva enquanto seção da cidade onde fato aconteceu, entende que a temática 

é muito delicada e não caberia somente a executiva tomar qualquer atitude sem 

consultar os sindicalizados e que para isso será necessário a apreciação e 

deliberação dos pares. Darc explica que durante a semana, antes desta assembleia 

foi feita uma consulta jurídica para ver qual o papel do sindicato e qual o papel da 

instituição IFC em relação a situação do acontecido, para ajudar a esclarecer melhor 

quais medidas a serem tomadas em relação ao sindicato. Darc explica que o 

posicionamento da seção era não se manifestar antes desta resposta e uma 

deliberação em assembleia, Darc explica que o advogado Heverton retornou com a 

resposta, que nós enquanto sindicato não poderíamos nos manifestar, porque a 

princípio o vídeo se refere a instituição e não ao sindicato. Darc pede para que Luciana 

leia a resposta de e-mail recebida do advogado para que todos possam entender 

melhor sobre a orientação que foi passada, Luciana faz a leitura e Darc complementa 

dizendo que de acordo com as palavras de Heverton qualquer manifestação em nome 

do sindicato seria imprópria se não tivesse deliberação em assembleia, já que o 

quantitativo da seção é de cento e oitenta três sindicalizados. Darc explica que a seção 

recebeu algumas manifestações dos servidores, tanto para que o sindicato se 

pronunciasse sobre ou para que primeiro buscasse entender melhor as razões do 

padre. Darc explica que recebemos manifestações de apoio de outras instituições 

como o IFSC, da UFSC, IFMG e até da Nacional. E quando questionados por nossa 
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manifestação passamos a informação que somente nos manifestaremos após 

apreciação e deliberação em assembleia. Darc explica que conforme orientação 

jurídica uma nota emitida por nossa seção seria interessante e para isso foi elaborado 

o documento o qual foi enviado por e-mail para todos os sindicalizados, com a 

proposta para que pudessem ler, se manifestar, fazer sugestões, acrescentando ou 

excluindo o que achassem necessário, ou até mesmo se posicionar contra ou favor e 

com isso a seção teria uma base para poder trazer a deliberação para a assembleia. 

Darc explica mais uma vez que a nota foi criada no intuito de junto com os 

sindicalizados desta seção trazer para assembleia a ideia de ser ou não enviada e 

para que todos possam opinar sobre suas ideias a respeito da posição a ser tomada 

pelo nosso sindicato. Darc então pergunta se alguém deseja se manifestar e pergunta 

se os presentes nessa assembleia leram o documento, Darc então pede que Sandra 

leia a nota para que somente após a leitura se coloque em votação quanto sua 

publicação. Darc  pede para que Sandra faça a leitura do texto, Sandra faz a leitura. 

Darc explica que a parte que existia no texto onde se fala sobre acionar o ministério 

público foi retirada do texto, e que os servidores que se sentiram ofendidos têm que 

fazer esse encaminhamento de forma individual conforme orientação jurídica. 

Algumas dúvidas surgem no chat, Israel explica que não só para a UFSC são enviados 

alunos do IFC e sim para várias universidades do Brasil, Ana questiona também a 

origem local dos alunos que estudam no IFC dizendo que existem alunos de vários 

locais do país. Darc explica que são observações que poderão ser feitas na nota.  Darc 

explica também que outra ideia a ser feita é solicitar uma reunião com o padre e com 

o bispo juntamente com os diretores dos dois campis. Darc então pede que todos 

votem a favor ou contra e divulgação da nota de repúdio, após a votação com nove 

votos a favor e quatro votos de abstenção, fica deliberado a divulgação da nota. Darc 

pergunta também se todos estão de acordo que haja um diálogo entre o padre a seção 

e os diretores da direção, todos concordam. Darc pergunta se mais alguém tem 

alguma coisa a mais para dizer, Jaqueline diz que além das redes sociais o correto 

seria fazer a publicação da nota em jornais da cidade para atingir um público maior de 

leitores, visto que muitas pessoas da comunidade podem não conhecer nossas redes 

sociais ficando uma publicação somente destinada aos servidores e alunos. Darc 

então pergunta para todos se a proposta de Jaqueline pode ser encaminhada e votada 
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nesta assembleia, todos concordam. Darc então pede para que todos votem a favor 

ou contra, com seis votos a favor e cinco abstenções, fica deliberado a publicação em 

jornais da cidade a nota de repúdio. Darc pergunta se existe alguma dúvida sobre 

algum assunto e se mais alguém deseja se manifestar, não existem manifestações. 

Darc agradece a todos e diz que a pauta foi vencida, menciona que por parte 

da    Diretoria não há mais informes e nem assuntos em pauta, agradeceu a presença 

de todos e encerrou a assembleia. Eu Sandra Coelho P. Magenis, na função de 

secretária  da assembleia, lavrei a presente ata que segue assinada por mim, pela 

Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó da Rocha   pela Coordenadora Jurídica e 

de  Relações de Trabalho Mirian Rocho da Silveira.  

 

 

 

 

Sombrio 21 de setembro  2023. 
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